



université PARIS-SACLAY

L'ÉCOLOGIE CONTRE LE PATRIMOINE? REPENSER LES LIENS ENTRE LE PATRIMOINE CULTUREL ET LA NATURE

Les controverses se multiplient entre les acteurs du patrimoine culturel et les partisans de la transition écologique.

Vendredi 8 février 2019, Grégory Quenet, *professeur en histoire de l'environnement à l'UVSQ et membre de l'Institut Universitaire de France*, tiendra une conférence intitulée : L'écologie contre le patrimoine? Repenser les liens entre le patrimoine culturel et la nature.

Les controverses se multiplient entre les acteurs du patrimoine culturel et les partisans de la transition écologique, en particulier sur l'implantation des éoliennes, les autorisations de construction, l'isolation thermique des bâtiments, la compréhension des paysages.

Par la profondeur historique, la conférence montrera comment cette opposition est en réalité très récente et relève d'une définition anachronique des lieux, afin de proposer des pistes pour renouveler en profondeur la compréhension du patrimoine culturel.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Grégory Quenet a publié un livre sur le sujet aux Éditions la découverte, "Versailles, une histoire naturelle"